

北陵タイムズ

北諫早中学校だより No. 12
 令和5年9月4日
 文責 校長 小川 太洋
<http://www.kitaisahaya@isahaya-snet.ed.jp>

感動と友情が芽生える
 楽しい学校

さあ2学期だ!!

希望に満ちた2学期がスタートしました。暑く、長い夏休みでしたが、子供たちは今しかできないことに取り組み、各自の学びや成長につながる、そんな充実した夏休みを過ごしたと思います。

2学期は、野外宿泊学習（1年）、修学旅行（2年）、合唱コンクール等、実りある行事がたくさんあります。一つ一つの行事に力を発揮し、仲間と協力し合うことにより学校生活が充実し、さらには子供自身の学びや成長につながっていきます。力いっぱい頑張りたいと思います。

始業式で各学年を代表して、原田 大誠さん（1年）、本田 三結さん（2年）、川原 舞衣さん（3年）が、2学期の抱負を堂々と述べました。3人に共通することは勉強に関する事で、「授業に集中したい」「家庭学習を充実させたい」と力強く話してくれました。3人とも、1学期の反省を踏まえての目標でしたが、「先生に言われないと勉強できない、親に言われないと家庭学習ができない。これでは自立ある中学生と言えないのではないか」と言ってくれているような気がしたほどです。

新たな目標を持って、
 何にでも全力で頑張ろう!!

2学期は、一人一人が「毎時間の授業を大切にし、そして家庭学習に意欲的に取り組み、ひいては学びに向かう力を高めることを期待します。

特に3年生にとって2学期の行事は、中学校最後になることばかりですので、最上級生としての自覚とリーダーシップを発揮して全力で取り組んでほしいと心から願っています。

子供の頑張りを励ますことで、子供はさらに頑張りが続けることができます。私たち教職員一同、お子様の頑張りを心から期待し、応援していきます。ご家庭でもお子様に励ましの言葉をかけていただきますようお願いいたします。



3年代表



任命状手交の様子

リーダーとしての活躍に期待します

9月行事



9月1日（金）始業式と並行して2学期学級委員任命式を行いました。学級委員全員に任命状を手交しましたが、自ら頑張りたいと決意した生徒ばかりであり、いずれも目が生き生きと輝いてました。

校長が期待するリーダー像として「①学級の問題点を自ら考え、調整することができるリーダー ②集団の中で弱い子の一番の味方になることができるリーダー」の2点をあげました。これだけではありませんが、どうすれば良きリーダーになれるかを考え、学級の皆さんと力を合わせて頑張りたいと願っています。

2学期学級委員

【非掲載】

| | | |
|----|---|----------------|
| 1 | 金 | 2学期始業式 学級委員任命式 |
| 5 | 火 | 専門委員会 |
| 12 | 火 | 修学旅行説明会 |
| 13 | 水 | 生徒集会 |
| 20 | 水 | 1年野外宿泊学習（～21日） |
| 23 | 土 | 吹奏楽部定期演奏会 |
| 28 | 木 | 小中科学展（～10/4） |
| 29 | 金 | 市中総体駅伝激励会 |

栄光の記録

夏休み中にあった県・九州中総体に出場した皆さんの活躍は見事でした。文化部、クラブチームの皆さんを含め、ひと夏の頑張りと経験を、是非2学期の様々な場面に生かしてほしいと願っています。入賞者は次のとおりです。（敬称略）

◆水泳部

【長崎県中総体】

男子 100m バタフライ 1位 東川 拓未

【九州大会出場】

男子 200m バタフライ 2位 東川 拓未

【九州大会出場】

女子 50m自由形 3位 西山 愛理

【諫早市小・中学校水泳競技大会】

男子 100m 平泳ぎ 1位 東川 惺南

男子 200m 平泳ぎ 1位 東川 惺南

女子 50m 平泳ぎ 1位 藤田 惺捺

◆バドミントン部

【長崎県中総体】

女子個人ダブルス 3位 庄司 千代・中村 琴葉ペア【九州大会出場】

◆軟式野球部

【長崎県中総体】 3位

【長崎県少年野球選手権大会】 準優勝

◆サッカー部

【長崎県中総体】 3位

◆吹奏楽部

【県吹奏楽コンクール県央大会】 銀賞

◆ソフトテニス部

【諫早市中学生夏季大会 1年男子の部】 3位 木下 瑠唯・山本 周ペア